

REINOSA

Se crea la Fundación Concha Espina de actividades culturales y deportivas

Con este colectivo, impulsado por el Ayuntamiento y Sidenor, se pretende aglutinar la organización y el desarrollo de cuantas iniciativas se planteen

12.05.2008 - JAVIER

El Ayuntamiento de Reinosa y la empresa Sidenor han firmado en fecha reciente un convenio de colaboración para impulsar la nueva Fundación Concha Espina, dirigida a fomentar, promocionar y organizar actividades deportivas, educativas y socioculturales, y destinada a los diferentes sectores de la población. El convenio recoge también que uno de los objetivos de esta fundación será la de gestionar, conservar y mejorar las instalaciones socio-deportivas adscritas a esta institución. El patronato de la misma contará con representantes de ambas entidades promotoras.

Por lo que se refiere al ámbito cultural, desde la fundación se promoverá la creación de diversas escuelas educativas, como la de Música, Idiomas, Artes Plásticas, Artes Escénicas o de Medio Ambiente, así como actividades y jornadas culturales en las que tendrán cabida las musicales, conciertos, exposiciones de fotografía, pintura o escultura. Los campamentos de idiomas, culturales y medioambientales serán un referente para canalizar las distintas actividades educativas desde el divertimento y disfrute.

Sector deportivo

Por lo que se refiere al sector deportivo, desde la fundación se prestará especial atención al deporte escolar y juvenil, promocionando las diferentes escuelas deportivas que existen de balonmano, bolos, tenis, patinaje, atletismo, escalada, ajedrez, golf, natación, gimnasia rítmica y bike trial. También se impulsarán actividades para las minorías sociales como los grupos de la tercera edad y personas con minusvalías. En este sentido, desde la propia fundación se arbitrarán mecanismos de ayudas económicas para que los escolares que lo necesiten, puedan desarrollar actividades extraescolares educativas y deportivas.

Al mismo tiempo, se promocionarán acciones deportivas relacionadas con el medio ambiente, la montaña y los deportes autóctonos. La organización de campus, conferencias y seminarios, edición de publicaciones en materia deportiva y educativa son otras de las actuaciones que persigue la nueva asociación para la promoción de la cultura y el deporte.

Otro de los objetivos de la Fundación Concha Espina es realizar campañas de prevención de la violencia en la práctica del deporte y en los recintos y espectáculos públicos, así como la prevención del consumo de sustancias prohibidas o el uso de métodos ilegales destinados a aumentar artificialmente el rendimiento de los deportistas.



Las artes plásticas será uno de los objetivos a promocionar por la Fundación Concha Espina . / S. D.